



Kreisjugendring
Neuburg -
Schrobenhausen
des Bayerischen Jugendrings K.d.ö.R.

- An den Vorstand
des Kreisjugendrings Neuburg-Schrobenhausen
- An die stimmberechtigten
Mitglieder der Kreisjugendring-Vollversammlung
- An den Bayerischen Jugendring
- Innenrevision -

Revisionsbericht Jahresrechnung 2023

Gemäß § 11 der Satzung des Bayerischen Jugendrings und § 23 der Finanzordnung für Bezirks- und Kreisjugendringe haben die von der Vollversammlung des Kreisjugendrings gewählten Kassenrevisoren die Jahresrechnung des Kreisjugendrings zu prüfen.

Diese Prüfung fand am 21.03.2024 in der Kreisjugendring-Geschäftsstelle statt.

Den gewählten Kassenrevisoren Bernd Pfahler und Anne Heiß standen der Geschäftsführer Guido Büttner und die Verwaltungsangestellte Jutta Bartetzko (Kassenleiterin) für jegliche Fragen und Auskünfte jederzeit und kooperativ zur Seite.

An Prüfungsunterlagen wurden vorgelegt:

- Jahresrechnung, Zeitbuch, Sachkonten, Einnahmebelege, Ausgabebelege, Bankauszüge

Festgestellt wurde die Jahresrechnung 2023 des Kreisjugendrings, die abschließt in den

Einnahmen mit	2.869.467,90 €	und in den
Ausgaben mit	2.869.467,90 €	

Die Haushaltsrechnung des Kreisjugendrings ist ausgeglichen und schließt mit € 0,00 ab.

Die Revisoren nahmen bei der Rechnungsprüfung Einblick in die Buchführung, die immerhin 7574 Einzelbuchungen umfaßt sowie in die umfangreiche Belegführung und führten stichprobenartig Belegprüfungen und Buchführungsverprobungen durch.

Weiter überprüften die Revisoren

- Die Rechnungsstellung nach § 14 USt-Gesetz
- Die Einhaltung des Haushaltsplanes
- Die ordnungsgemäße Bildung der Rücklagen in den Einzelplänen
- Die Beachtung von Vorstandsbeschlüssen

- Den Stellenplan
- Die sachgerechte und richtige Buchung von Belegen
- Die Gegenzeichnung von Rechnungen (Vier-Augen-Prinzip)
- Die Umsetzung des Mahnwesens
- Die Dienstanweisung des Haushalts- und Kassenvollzuges
- Die Barkasse

Es waren sämtliche Belege vorhanden.

Die Buchführung ist sehr übersichtlich, sehr sauber und sehr ordentlich geführt.

Sämtliche erforderlichen Unterschriften durch den Anordnungsbefugten waren vorhanden.

Die Prüfung der Jahresrechnung 2023 ergibt eine äußerst sparsame Haushaltsführung und ein wirtschaftlich erfreuliches Haushaltsergebnis.

Erhaltene Zuwendungen wurden bestimmungsgemäß und ordnungsgemäß verwendet sowie die Vorschriften für die Haushalts- und Rechnungsführung, insbesondere auch die Satzung des Bayerischen Jugendrings und die Finanzordnung für Kreisjugendringe beachtet.

Über die Rücklagen wurde gesprochen. Eine schriftliche Nachfrage beim BJR über die Höhe der Rücklagen wird angestrebt.

Die Kassenrevisoren haben keine Anmerkung zu machen. Vielmehr dankten sie dem Geschäftsführer und der Kassenleiterin für die vorbildliche und korrekte Arbeit und schlagen der Vollversammlung des Kreisjugendrings Neuburg-Schrobenhausen die Feststellung der Jahresrechnung und die uneingeschränkte Entlastung der Geschäftsführung und des gesamten Vorstandes für das Rechnungsjahr 2023 vor.

Neuburg a. d. Donau, den 21.03.2024


(Bernd Pfahler)
Revisor


(Anne Heiß)
Revisorin